



La Denominación de Origen Valdepeñas «juega en casa»

Participa este fin de semana en las jornadas «Sabores del Quijote», de la Diputación de Ciudad Real, en Santa Cruz de Mudela

JARAIZ

El próximo encuentro del ciclo «Sabores del Quijote», organizado por la Diputación de Ciudad Real, tendrá lugar en la localidad de Santa Cruz de Mudela los próximos 6 y 7 de octubre y estará dedicado a la carne de caza. Con unas 200 hectáreas de viñedos inscritos y una importante bodega, Santa Cruz de Mudela es una de las 10 localidades que

forman parte de la zona de producción de vinos de la Denominación de Origen Valdepeñas.

Durante dos días, los visitantes podrán disfrutar de mesas redondas y ponencias, clases magistrales de cocina con chefs de escuelas de cocina y restaurantes de Ciudad Real de reconocido prestigio, concursos de tapas; y otras actividades de carácter más lúdico como rondallas, charangas, teatro de calle así como otras propuestas deportivas como rutas en bici, senderismo, entre otras.

En este atractivo marco cultural y festivo, la Denominación de Origen Valdepeñas tendrá un stand informativo donde los visitantes además, podrán degustar los vinos durante un horario limitado.

Los «Sabores del Quijote» viajarán a otras localidades de Ciudad Real en los próximos meses y llevan haciéndolo desde que comenzó 2018, mostrando las joyas gastronómicas de la provincia, entre ellas, el vino.

Infantes deslumbra a vecinos y visitantes en el Día de los Pueblos más Bonitos de España

JARAIZ

El 1 de octubre se conmemoraba el Día de los Pueblos más Bonitos de España, y como ya ocurriera el pasado año, Villanueva de los Infantes ha participado en esta celebración con la lectura de un manifiesto institucional por parte del alcalde, Antonio Ruiz Lucas. Un texto que reivindica que los pequeños enclaves tienen mucho que decir y que aportar, pues es en ellos donde reside un patrimonio material e inmaterial que convierte a esta red de pueblos en reductos de lo auténtico. Este año se ha querido hacer un llamamiento a las administraciones públicas para que trabajen en mejorar el mundo rural con servicios que eviten la despoblación.

En este día de puertas abiertas para la cultura y el patrimonio, desde la Oficina de Turismo de Villanueva de los Infantes se programaba una visita guiada gratuita por el casco histórico de la ciudad en la que unas sesenta



Visita guiada por el casco histórico de Infantes

personas, entre vecinos y visitantes, pudieron disfrutar además del rico patrimonio arquitectónico, de la exposición «Lux Gentium. Santo Tomás de Villanueva». La Iglesia del Corpus Christi acoge hasta enero de 2019 esta muestra

con motivo del IV Centenario de la Beatificación de Santo Tomás de Villanueva, en la que se hace un recorrido desde el Barroco hasta el siglo XX a través de tres secciones: arte, devoción y literatura en el Campo de Montiel.

El Palacio de Viso del Marqués acogerá al Año Europeo de la Cultura

MULTIMEDIA

El Palacio «Marqués de Santa Cruz» de Viso del Marqués recibe el sábado 6 de octubre actividades pertenecientes al Año Europeo de la Cultura. El Ayuntamiento viseño colabora en la organización de los eventos.

Durante toda la mañana y parte de la tarde habrá diferentes actividades, de entre las cuales destaca el concierto de música barroca de cámara con el grupo «La Folia», que se ofrecerá en el Salón de Honor del palacio, desde las 12.30 hasta las 13.30 horas.

La jornada comenzará una hora antes. A las 11.30 horas en el Salón de Honor del Palacio tendrá lugar la conferencia «Arte y Mitología» impartida por Enrique Herrera Maldonado, profesor del Departamento de Historia del Arte



de la Universidad de Castilla-La Mancha.

Al finalizar el concierto de música barroca, sobre las 13.30 ho-

ras, habrá un cóctel para todos los asistentes que pondrá punto final a este día en el Palacio «Marqués de Santa Cruz».



FLEX
descuentos
by Colchonplus

hasta

60%

descuento

Tu colchón Flex
para Valdepeñas
y comarca

C/ Seis de Junio, 242
Tfno. 926039141
VALDEPEÑAS